

Témoignage pour un Ange.

Nous rendons grâce à **Dieu**, car le **Seigneur** nous a donné un **Ange**.

Elle se prénomme **Angélique-Virginie**, elle est née le 11 novembre 1974, est retournée au Ciel le lendemain. A l'époque, je ne connaissais pas sa maman.

Le 27 septembre 1980, le jour où nous fêtons **saint Vincent de Paul**, serviteur des pauvres et compagnon des orphelins, sa maman **Marie-Claire Guignier** devient madame **Girodolle**, et ses deux enfants **Marie-Nadège-Céline** et **Alice-Dominique** changent aussi de patronyme.

Mais la petite Angélique-Virginie garde le patronyme de sa maman.

S'engage alors un combat de longue haleine, confrontation déséquilibrée entre une Mère dans la douleur et une administration déshumanisée et toute puissante.

Cette lutte va durer 15 ans ; les plaintes de cette Mère de douleur, déterminée, téméraire, ses prières associées à celle de l'enfant rencontrent toujours la même réponse réglementaire, jusqu'au jour où, **Notre Seigneur** est venu toucher le cœur de ce ministre « chargé des affaires familiales » ; il va entendre le témoignage de cette Mère, il va s'émouvoir, et va s'engager à donner une réponse positive à ces prières adressées au **Ciel**.

Le 9 juin 1995, **Angélique-Virginie Guignier** devient **Angélique-Virginie Girodolle** ; elle reçoit son propre livret de famille qui contient la mention « *reconnue à Chenôve/Côte d'Or le 27 septembre 1980 par Jean-Louis, René, Jacques Girodolle* ». Elle retrouve sa place pleine et entière dans le cocon familial où l'attendent ses deux sœurs déjà nommée et **Aurélia-Paule-Simone, Thierry-Charles-Albert, Yoan-Alix-Xavier** nés après elle.

C'est la **Victoire d'une Mère dans la douleur**.

C'est bien plus encore **la victoire de l'Amour sur la mort**,

La victoire de Notre Dieu sur le Bois de la Croix.

Cette Femme admirable mènera un autre combat victorieux **avec l'aide du Seigneur** :

le 14 septembre 2010, jour de la **Croix Glorieuse**, nous avons célébrés notre **Sacrement du Mariage** dans la cathédrale **Saint Bénigne**.

Là encore un combat durant 6 ans gagné par le **Seigneur** lui-même qui est venu toucher mon propre cœur endurci.



EXTRAIT DES REGISTRES DE L'ÉTAT CIVIL COPIE INTÉGRALE

Gloire et Louanges

à Notre Dieu.

GUIGNIER 4510
Angélique Virginie
deuxième jumelle
née le 11 Novembre
1974.
L'Agent Municipal Délégué
Reconnue à Dijon le 16 Mars
1975 par Marie-Claire Angélique
GUIGNIER. L'Agent Municipal Délégué
Reconnue à Chenôve/Côte d'Or
le 29 Novembre 1980 par Jean-Louis
René Jacques Girodolle, fonctionnaire
chargé de l'administration publique
de la sécurité sociale, le 22 Janvier
1981.
Le 10 octobre 1980, par
Baptême à l'église Sainte-Madeleine de
Chenôve, par l'abbé Charles
Lambert, curé de Chenôve.

LE ONZE NOVEMBRE MIL NEUF CENT SOIXANTE QUATORZE, à cinq heures quarante minutes, est née, boulevard Maréchal de Lattre de Tassigny, 10, ANGÉLIQUE VIRGINIE, du sexe féminin, deuxième jumelle de Madame Marie-Claire Angéline GUIGNIER, sans profession, née le dix-neuf décembre mil neuf cent cinquante quatre à Dijon, domiciliée à Cessy-sur-Ville (Côte-d'Or). - Dressé le douze novembre mil neuf cent cinquante quatre à Dijon, domiciliée à Cessy-sur-Ville (Côte-d'Or). - Mentionné le douze novembre mil neuf cent cinquante quatre à dix heures trente cinq minutes, sur la déclaration de Liliane DANDELOT, âgée de trente-trois ans, épouse de l'agent municipal délégué de l'établissement où s'est produit l'accouchement, domiciliée à Chenôve, 10, boulevard Henri Barbusse, à la lecture faite et invitée à lire l'acte à signé avec Nous, André-Marie DURAND épouse PELLERIN, fonctionnaire municipal, Officier de l'Etat Civil par délégation du Maire de la Ville de Dijon.

La mère de l'intéressée se présente en réalité Marie-Claire Angeline, Instruction Générale du Procureur de la République en date du 30 septembre 1998.
Mentionné le 31 mai 2002,
l'agent municipal délégué,

MAIRIE DE DIJON
Pour copie conforme

DIJON, le 11 JUIN 2010

Pour la Mairie et par délégation
L'Agent Municipal,

Brigitte LIEUTET